

1

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Kann der Senat die "Starhilfe Grohn" besser unterstützen?

Wir fragen den Senat:

Welchen Stellenwert misst der Senat der „Starhilfe Grohn“ bei der Arbeit mit Geflüchteten im Stadtteil Vegesack zu und welche Folgen würden nach Ansicht des Senats eintreten, wenn dieses Angebot wegbricht?

Welche Möglichkeiten sieht der Senat die „Starhilfe Grohn“ in Zukunft finanziell besser zu unterstützen, um insbesondere das ehrenamtliche Engagement durch hauptamtliche Kräfte zu entlasten?

Silvia Neumeyer, Detlef Scharf, Dr. Thomas vom Bruch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU